










“AND ASSEMBLING ERIKKILA CRANES 
IS AS EASY AS BUILDING WITH LEGO,”

says delighted EHRLE’s project manager Sebastian Michaelis.

«СБОРКА КРАНОВ ERIKKILA НЕ СЛОЖНЕЕ 
КОНСТРУКТОРА LEGO»,

 - с восхищением говорит менеджер проектов EHRLE Себастьян Михаэлис (Sebastian Michaelis).

26 27



Founded in 1961, EHRLE is now the world’s leading provider of solutions in the area of 
vehicle washing and cleaning technology. To provide perfect support for all its diverse 
work processes, EHRLE decided on ERIKKILA’s smooth-running aluminium handling 
system.

It’s an impressive project: 800 metres of aluminium crane rails extending through the 
new EHRLE assembly plant and almost 30 bridges with a width of four to five metres 
eachERIKKILA crane system is greatly appreciated because of its ergonomics and the 
rails are particularly smooth-running. 

Another advantage of the ERIKKILA system are the internal conductor lines ensuring 
wireless and therefor safer and more uncluttered work environment. The power supply 
is housed in the modular end plate to provide a 32 Amp power supply in a compact 
5-pole design. These special system properties have enabled EHRLE to combine the 
entire control of all five crane systems on the ground floor in just one control cabinet.

The whole system required innovative solutions. ERIKKILA team designed a crane 
geometry specially geared to low ceiling height. The rails are set higher than normal 
and in the final construction rails and bridges are at the same level. “And assembling 
ERIKKILA cranes is as easy as building with Lego,” says delighted EHRLE’s project 
manager Sebastian Michaelis.
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CASE: EHRLE

ASSEMBLY PLANT 4.0: COMPLETE 
CRANE SYSTEM FOR MAXIMUM ERGONOMICS
Компания EHRLE, основанная в 1961 году, сейчас является ведущим мировым 
поставщиком решений для мойки и очистки автотранспорта. Для полнофункциональной 
поддержки всех рабочих процессов в EHRLE выбрали алюминиевую транспортно-
разгрузочную систему ERIKKILA с исключительно плавным ходом.

Проект действительно впечатляющий: 800 метров алюминиевых рельс, проходящих 
через новый сборочный цех EHRLE, и почти 30 пролетов шириной от четырех до пяти 
метров. Крановая система ERIKKILA высоко ценится за эргономичность, шасси и рельсы, 
обеспечивающие исключительно плавный ход. 

Еще одним преимуществом системы ERIKKILA являются внутренние токоподводы, 
позволяющие избавиться от кабелей и создающие более безопасную и рабочую 
среду без препятствий. Источник питания выполнен в виде модульной торцевой 
пластины с компактной 5-полюсной конструкцией, поставляющей питание 32 А. 
Такие характеристики позволяют EHRLE добиться полного контроля над всеми 
пятью крановыми системами при использовании лишь одного шкафа управления, 
размещенного на первом этаже.

Для реализации всей системы понадобилось применить инновационные решения. 
Специалисты ERIKKILA разработали краны с особой геометрией, что позволило 
установить оборудование в помещении с низким потолком. Рельсы смонтированы выше, 
чем обычно, и в готовой конструкции располагаются на одном уровне с пролетами. 
«Сборка кранов ERIKKILA не сложнее конструктора Lego», — с восхищением говорит 
менеджер проектов EHRLE Себастьян Михаэлис (Sebastian Michaelis).

СБОРОЧНЫЙ ЦЕХ 4.0: ПОЛНОФУНКЦИОНАЛЬНАЯ КРА-
НОВАЯ СИСТЕМА С МАКСИМАЛЬНОЙ ЭРГОНОМИКОЙ
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ERIKKILA OY
Masalantie 225
02430 Masala, Finland
Tel. +358 9 2219 0530
sales@erikkila.com
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